

国際交流員

2025年

Vol.5

秋号

サイだより



新居浜南高等学校

ベトナムに行こう！

リョウスケくん



9月22日(月)、南高の「ライフスタディⅡ」という科目で、「日本人高校生のリョウスケくんがベトナムでホームステイをする」という設定を通じて、ベトナムの文化、ベトナム語、恋愛観、職場の様子、そしてベトナム式のジャンケンの仕方などをご紹介しました。

学生たちは積極的に参加して、色々な質問をしてくださいり、とても嬉しく感じました！



ベトナム料理教室

10月29日(木)、船木公民館で行われたベトナム料理教室は大盛況でした！



というベトナム料理を作りました。ベトナムの食文化や食事マナーについての楽しいトークも交えて、笑顔溢れる時間となりました。



参加者の皆さんと一緒に、揚げ春巻きとバイン・ホイ・ヘオ・クアイ(バイン・ホイは網状の米麺のことであり、巻いたバイン・ホイとベトナム風焼き豚や野菜と一緒に、ベトナム風ソースをかけて食べる料理)



10月5日(日)、「ベトナム中秋節 つくって、あそぼう！」
という子供向けのイベントを行いました。

色々な活動を通じて、ベトナムの中秋節の雰囲気を楽しみました！



「クオイおじさんとガジュマルの木」という昔話



ベトナムの中秋節についてのクイズ



月餅の試食



星型のランタン



別子中学校

中秋節の昔話の紙芝居



10月30日(木)、新居浜市市民文化センターで別子中学校の生徒に「新居浜市の国際交流について」というテーマの講義を行いました。最初に、新居浜市の国際化の現状について説明しました。その後、国際化の理解を深めるために「単色の世界 vs 多色の世界」というゲームを実施しました。学生たちは様々な意見を出してくれて、私も多くの面白い発見がありました！



泉川公民館



11月12日(水)、泉川公民館でベトナム講座を行いました！

ベトナムを紹介したり、ベトナム語に挑戦していただいたり、ベトナムのお茶とお菓子を試食していただいたりしました。参加者の皆さんには積極的に参加してくださり、また、色々な質問を聞いてくださいって、とても嬉しかったです。